

令和5年2月27日

ご入居者様・ご家族様

住宅型有料老人ホーム コンソルテ新緑苑
施設長 岡田 浩治

3月13日以降のマスクの着用について

春寒の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先日、政府よりマスクの着用について、「令和5年3月13日以降、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねる」との発表がありました。

その中で、「高齢者など重症化リスクの高い方が多く入院・生活する医療機関や高齢者施設などへ訪問する時は、マスクの着用を推奨します。」「高齢者など重症化リスクの高い方が多く入院・生活する医療機関や高齢者施設などの従事者の方は、勤務中のマスクの着用を推奨します。」との内容が含まれていましたので、**当施設では3月13日以降も今までと同様、全部署、全職員がマスク着用の上、業務に就くことといたします。**

また、ご家族様の面会等、外部からの来館者様に対しましても、マスクの着用をお願いいたしますので、ご理解、ご協力を宜しくお願い致します。

※令和5年5月8日から、「2類」から「5類」に移行する旨も発表されております。

現在制限を設けております面会や外出等の見直しは、政府の具体的な方針や社会情勢等を鑑みながら検討していきます。